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天からの手紙 令和７年度予算

東大和市の主な動き

和地市長は昨年度に引き続き、「今のあり
がとうだけでなく、未来のありがとうのた
めに。」をキーワードとして、令和7年度の予
算を編成し、3月に行われた定例会にて可決
されました。一般会計予算と3特別会計を合
わせた総額は569億7,198万4千円。前年
度に比べて5.5％増、「子ども・子育て支援
施策の推進」に係る事業の学校給食費無償
化にかかる経費（359,659千円）他、「健
康・高齢者施策の推進」に係る事業の胃がん
検診における内視鏡検査の導入にかかる
経費（4,542千円）、「持続可能な行財政運
営の推進」に係る事業の市報のリニューアル
に係る経費（全戸配布10,158千円）などが
計上されました。

令和７年度予算の詳細は →

令和７年度自転車用ヘルメット購入補助事業が行われています。
安全基準を満たした自転車用ヘルメットが2,000円引きで購入できます。

都市基盤課 （内線1213）
042-563-2111

東大和市民体育館の名称がネーミングライツにより「東大和S＆D体育館」
になり、体育施設の公共施設予約システムが新しくなりました。

スポーツ観光課（内線1553）
042-563-2111

令和7年第１回市議会定例会で「東大和市手話言語条例」が制定され、これ
により言語としての手話の理解と普及に関する事業が実施されます。

障害福祉課（内線1124）
042-563-2111

東大和市都市マスタープランが令和7年3月に改定されました。全体構想、
地域別構想など。中央図書館等で内容をご覧いただけます。

都市づくり課（内線1255）
042-563-2111

市では、一定の要件を満たす生活困窮者に対し、「住宅確保給付金支給事
業」を行っています。4月1日から転居費用の補助が可能となりました。

生活福祉課 （内線1119）
042-563-2111

人は生まれるとき、「その人にしか果たせな
い使命」が書かれた手紙を天から授かる――
そんな話を聞いたことがあります。しかし、多
くの人はその手紙の存在に気づかぬまま、人
生を終えてしまうとも言われています。
厚生労働省の発表によれば、令和6年に自
ら命を絶った方は全国で2万268人と、過去
最少となりました。一方で、児童・生徒の自殺
527人と過去最多を記録し、極めて深刻な
事態です。その子どもたちは、どのような手紙
を授かっていたのだろうか――そう思うと、胸
が締めつけられる思いがします。
私たち大人には、子どもたちがその「授かっ
た手紙」に自ら気づき、それを育むことができ
るよう支える責任があります。子どもだけでな
く、すべての人が天からの手紙を大切にし、
力強く生きていける社会――私は、そんなま
ちを目指したいと考えています。

東大和市議会議員 森田博之



問 当初の目的であったご当地グルメ開発の市の
評価と認識は。
答 現在の地域社会を元気にするという目的は達成
しているが、ご当地グルメの定着は図れていないも
のと認識している。
問 うまかんべぇ～祭の今後は。
答 今後については、会場の使用料の発生や物価高
騰での運営費増加が見込まれる。持続可能なイベン
トになるよう見直しが必要だ。
問 第一小学校の二宮金次郎像の現状と、修復、補
修の必要性は。
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令和６年１２月定例会 一般質問

令和７年３月定例会 一般質問

問 スポーツ振興における現状と課題、今後について
伺う。
答 市民意識調査のスポーツや運動の実施率が、令
和５年度は45・８％で、市のスポーツ増進計画上目
標とする70％には至っていない。
令和７年度から新たに市長部局にスポーツ振興課
を設置。引き続き市民のスポーツ振興の向上に努め、
介護予防や観光施策との連携、健康増進、地域活性
化を図っていく。
問 市におけるＰＴＡ組織の現状について伺う。
答 公立小中学校ＰＴＡ連合協議会が令和６年度末
に解散されると聞いている。市内各小中学校におい
ても解散した、解散を検討しているとする状況が生
じている。
問 滋賀県大津市では、ＰＴＡ運営の手引を作成、活
用したことで、保護者負担の軽減や柔軟な組織運営
が可能になったと聞いている。これと同じような物は
あるか。
答 市教育委員会では、ＰＴＡ運営の手引は作成して
いない。
要望 ＰＴＡには、このＰＴＡ運営の手引などを活用
する事が有効と考えている。是非、検討いただきた
い。

市におけるスポーツまちづくり
とＰＴＡの在り方について

東大和市桜の回廊プロジェクト

LINE友だち登録はこちら⇒
よろしくお願いいたします。

左 本拠地を釧路市から東大和市に移して、活動し
ているﾌﾟﾛｱｲｽﾎｯｹｰﾁｰﾑ 東京ワイルズの応援に！
右 多摩湖駅伝に市議会チームで参加！

⇐ ホームページはこちら

moritahiroyuki.jp

うまかんべぇ～祭の今後と
第一小学校の二宮金次郎像

答 左手首付近から先が欠損している状況、この
状況は望ましくないと思うが、修復、補修は学校の
意見を聞きながら熟慮を重ねていきたい。
問 二宮金次郎という人物や、８０年以上前に民間
から寄贈されたという事実から、道徳の授業や郷
土を知る題材として学びに生かせるのではないか。
答 教材として活用することも場合によっては考え
ている。
要望 二宮金次郎像の修復、補修を検討し、金次
郎の農村復興の手法や教えを市政や教育に生か
してほしい。

市では、市内中心部（高木3丁目
～奈良橋6丁目）を東西に延びる「か
らぼり緑道公園」にしだれ桜の植樹
を行い、桜の回廊とすることを目指
してプロジェクトを実施しています。

友好都市 喜多方市を視察

4月１７日(木)友好都
市 喜多方市を視察
「日中線しだれ桜並木」

友好都市である喜多方市
の日中線しだれ桜並木は、
昭和５９年に廃線となった日
中線の跡地の一部を遊歩道
として整備、南北に約３km
にわたって約１０００本のしだ
れ桜が植栽されています。
まだ、３分咲き程度でした
が、満開になった素敵なしだ
れ桜の遊歩道をあるいてみ
たいなぁと思いました。
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